Nos Valeurs, Nos Convictions

La priorité de la formation à la Maison Familiale Rurale, c'est le jeune en tant qu'homme.

Il vient ici pour réussir sa formation scolaire mais également humaine et générale. L'éducation ne se limite pas à faire acquérir des « savoirs » et des « savoir-faire ». Elle privilégie surtout le « savoir être » et vise à développer le « savoir devenir ».

La personnalité du jeune se construit à travers tous les actes de la vie. Le vécu est aussi important dans la formation que le savoir.

C'est ainsi que le premier formateur, est la famille. Pour réussir sa vie, le jeune doit se sentir entouré, accompagné, afin de se prendre en main pour construire son avenir.

Le jeune est l'acteur principal du film de sa vie et non pas un spectateur. De même, les personnes qui l'entourent (famille, formateurs, maîtres d'alternance, stage) ne sont pas seulement des figurants, mais des partenaires à part entière. Comme au cinéma, le héros a le premier rôle, mais il ne serait rien sans la collaboration des autres acteurs et techniciens.

La Maison Familiale Rurale doit permettre au jeune d'acquérir des moyens, des outils, mais aussi de savoir les utiliser.

L'ouverture d'esprit et l'éveil au monde, contribuent au plein épanouissement du jeune et son enrichissement culturel. En joignant les actes à la parole, pour l'accueil des autres, la solidarité et la tolérance, le jeune deviendra un homme volontaire et responsable.